## 2018/10/29

## 東中筋中学校

顔にできるので、笑顔で元気い

っぱい、

例えば、

元気

からも育ちたいと思います。

道徳の公開授業が ありました

があり の方が来校されました。 指導主事の皆さんなど、 の小中学校の校長先生、 学校の道徳教育担当の先生方、 小・中学校道徳教育研究協議会の公開授業 十月二十三日(火)に、東中筋中学校で、 西部教育事務所、 ました。 当日は、 高知県教育委員会の 幡多地域の全小中 四万十市教育委員 合わせて百名近く 四万十市内

は緊張 どの学年も、 で授業をすることができま たちに囲まれて、 した。 授業では、たくさんの人 したと思い いつもの雰囲気 生徒たち ます が、

授業後の研究協議で 自分の言葉で発表 」「とても素直に は、

ていた。」などの感想が出されました。 できていた。 ものごとを考えていた。 できていた。 の考えを、 観された先生方から、「自分 ずも、 」「広い視野で考えることができ いい雰囲気で意見交換が 」「どの





### <11月11日(日)の日程>

- ★小学校に移動  $9:35\sim$ (1) 音楽発表会 10:00~10:55
  - ①小学校(合唱、合奏) ②中学校(2重唱、合唱、合奏)
- 人権コンサート 11:00~12:15 ★片付け後、中学校に移動 12:30~
- 【昼食】
- (3) 道徳授業  $13.55 \sim 14.45$ 
  - ①人権作文発表
- それぞれの発表や授業をお楽しみくだ さい。道徳の授業は、保護者の方と一緒 に行います。

## No.3

《生徒の感想より》

(感謝の心)

### 年生:教材「村の絆」 て思いました。支えられているからここまで\*自分は色々な人に支えられているんだと改め 育つことができたので、 に育ったりすることは、 に感謝を伝えたいと思います。 主題 私を支えてくれた人 支えてくれた人を笑

## 二年生: 主 教 題 材 「誰かのために」 (家族の深い愛)

- を伝えたいと思いました。 は難しいけど、 いきたいです。 ていることはたくさんあるので、 (家族に) いつもずっと感謝の思いでいる いました。手伝いなどもしてくさんあるので、感謝の思いいつも自分のためにしてくれもずっと感謝の思いでいるの
- \*今は、親に反抗することが多くて~ いくと思うので、くれたことが、後 *"*5 謝していきたいです。 とか思えんし 後々大切なことにつながっ それを忘れないことと 言えんけど、 親が言っ ありがと 7 て

## 三年生:教材「ルビーロマン」 主題(新しいものを生み出す)

\*何かに挑戦して新しいことをしようとすれ 失敗に関係なく、 も挑戦しないと何も変わらないので、成功やれるかもしれないと思いました。小さな事で それに影響を受けて夢や希望をもつ人も現 きだと思いました。 その分、自分の考え方や世界が広がるし、 色々なことをやってみるべ

# 十一月十一日(日)~

権・道徳参観日のご案内

## (4) 生徒発表会 14:55~

②英語暗唱